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7月18日下午，三垛镇第二十
届人民代表大会第十次会议在雄
壮的国歌声中隆重召开，72名镇
人大代表参加会议。会议由镇人
大主席吴冬云主持。

会上，镇党委副书记、镇长吴
俊代表镇政府作《政府工作报告》，
报告回顾总结了2021年上半年工
作，并对2021年下半年工作进行
部署。

报告指出，2021年上半年，全
镇上下紧盯“一个加速、两个突破、

三个打造、四个提升”的奋进目标，
围绕“工业谋特色、农业求亮点、维
稳抓常态、民生得实惠”的发展思
路，统筹推进疫情防控和经济建
设，聚焦产业发展、加快转型升级、
推进治理创新、提升民生福祉，经
济社会保持健康平稳的发展态势。

报告强调，2021年下半年将
在镇党委的坚强领导下，团结一
心、实干前行，以只争朝夕的拼劲、
舍我其谁的闯劲和抓铁有痕的干
劲，一级带着一级干、一级做给一

级看，努力为三垛镇现代化建设添
砖加瓦、再立新功。

会上，镇财政局局长俞荣山受
镇政府委托作《关于2020年度镇
财政决算和2021年上半年镇财政
预算执行及调整情况的报告》。

大会审议通过了《政府工作报
告》、《关于2020年度镇财政决算
和2021年上半年镇财政预算执行
及调整情况的报告》的决议，在圆
满完成各项议程后，大会在庄严的
国歌声中胜利闭幕。

三垛镇第二十届人民代表大会第十次会议胜利召开
7月14日至16日，市人大常

委会副主任杨向东率三垛镇招商
小分队赴上海开展招商拜访活
动。镇党委书记赵小山、政协工
作召集人管文斌、党委副书记王
伟全程参加拜访活动。

杨向东一行先后拜访了上海
名耐特种电缆有限公司、中建八
局钢结构工程有限公司和中国科
学院上海硅酸盐研究所。在上海
名耐特种电缆有限公司，杨向东
一行就防火防爆电缆生产项目落

户三垛镇园区的相关细节和今后
的发展与公司董事长罗金冲进行
了深入交流。在中建八局钢结构
工程有限公司，杨向东一行就数
字化产业园项目与董事长王欣再
次进行洽谈。

在中国科学院上海硅酸盐
研究所，该所盐水电池项目负责
人详细介绍了盐水电池产品的
相关情况。杨向东一行就该产
品在储能领域相关合作进行了
交流。

杨向东率队开展招商拜访活动

为庆祝中国共产党成立100
周年，进一步推动党史学习教育
走深走实。连日来，三垛镇组织
党政班子成员分别赴各自挂联村
（社区）上主题党课。

7月1日上午，镇党委书记赵
小山赴东楼村为该村全体党员干
部上专题党课，与大家一起回顾
党的百年奋斗历程、讴歌党的百
年丰功伟绩。大家纷纷表示，将
深刻领会，认真吸收，自觉将党史
学习教育成果转化为实际行动，
为东楼村发展贡献力量。

7月1日上午，镇党委副书记、
镇长吴俊赴兴联村以“奋进新时
代 续写新篇章”为题，从“思想上
的先进”“品质上的先进”“行动上
的先进”三方面进行充分阐述，为
大家上了一堂格外生动的党课。

通过聆听本次主题党课，各
村（社区）党员干部纷纷表示，了
解了党的百年光辉历程，坚定了
理想信念，增强了责任感和使命
感，今后将时刻牢记初心使命，勇
于担当、善于作为，为全镇社会高
质量发展贡献力量。

三垛党政班子成员赴挂联村上“七一”主题党课

为切实了解今年上半年三垛
镇主要经济指标完成情况，分析存
在的不足和原因，布置下半年工作
任务。7月19日下午，三垛镇召开
2021年上半年经济形势分析会，
镇领导吴俊、吴冬云、管文斌、曲梦
琪、王爱群、路怀文、汤立斌、袁陈
龙以及相关部门单位负责人参加
会议。

镇党委副书记、镇长吴俊围
绕下半年工作开展提出要求。他
要求，项目招引方面，要围绕六个
不足去反省，抓好项目服务和推
进工作；招商引资工作要提高精

准性和实效性；要严格按照新的
招商引资政策和企业扶持政策，
引进新项目落地；要主动分析研
判项目落户建设过程中可能存在
的矛盾，早谋划、早介入，坚持底
线绝不退让。主要经济指标方
面，要详细进行摸排，加强对工业
企业开票销售、入库税收进行全
程检查，做到情况清楚、心中有
底、手中有招；要高度重视即将下
发的差别化高质量发展考核指
标，了解清楚规则，确保下半年打
好翻身仗。财政收入方面，要严
控一般性支出和三公经费，加强

集体资产清查和管理，提高资产
使用效率；要严格财政监管，严肃
财经纪律，规范收支行为，有效控
减债务；要挖掘土地后备资源；要
全力服务重大项目服务企业，培
植新的税源增长点。

会上，经济发展局、农业农村
局、建设和生态环境局、国土部门
单位负责人围绕上半年经济指标
实际完成情况、存在的不足和原因
分析、全年指标预计完成情况、下
半年指标完成方案和工作重点等
作汇报发言。随后，各条线分管领
导对相关工作进行点评。

三垛召开上半年经济形势分析会

为进一步扎实做好常态化疫
情防控工作，7月21日上午，三垛
镇召开疫情防控工作推进会，镇疫
情防控指挥部及“一室九组”全体
成员参加会议。

镇党委副书记、镇长吴俊在会
上传达市疫情防控会议主要精神，
并对三垛镇下一步疫情防控工作进
行部署。他要求，所有的公共场所

要落实佩戴口罩、测量体温等疫情
防控措施；要对7月6日以后从南京
禄口机场回三垛人员进行排查，严
格按规定落实疫情防控措施；要持
续做好疫苗接种工作，确保应接尽
接；疫情防控应急预案要落实到位，
形成闭环；要加大督查力度，高频次
进村（社区）、企业以及超市、冷链物
流等重点场所进行督查。

三垛镇推进疫情防控工作

7月1日上午，镇长吴俊、镇人
大副主席俞孝志率镇综合行政执
法局工作人员开展安全生产大检
查。

吴俊一行先后来到扬州通威

饲料有限公司、高邮市宏泰电杆有
限公司、江苏丰远德热管设备制造
有限公司进行了安全检查。检查
期间，吴俊仔细询问了各单位安全
防范措施落实情况，听取了各单位

主要负责人关于安全生产工作开
展情况的汇报，实地查看了各单位
的消防设施、安全通道、人员防护
措施等。他反复叮嘱企业负责人
要吸取近期安全事故教训，全面贯
彻落实习近平总书记关于安全生
产工作的相关指示精神，落实单位
安全主体责任，把安全隐患消灭在
萌芽状态。

吴俊带队开展安全生产大检查

为对机构整合后相关工作进
行再动员再部署再落实。7月13
日上午，三垛镇召开机构整合推进
会，要求各村社区和全体机关工作
人员以本次会议为起点，以崭新的
姿态、全新的作风、创新的精神，为
开创三垛现代化建设新局面而努
力奋斗。

镇党委书记赵小山在会上指

出，此次改革整合是三垛实现提速
发展、赶超发展的必然举措，是以
问题为导向，以发展为第一要务的
集中体现。他要求，要提高政治站
位，立足三垛发展大局，充分认识
到此次改革和整合的重要意义；要
以高度的政治责任感和理论修养、
文化素养，正确对待个人的进退留
转；要强化督查考核，确保机构改

革和人员整合取得实效。
镇党委副书记、镇长吴俊要

求，要做到服从分工讲团结，团结
协作，推动工作；要做到一心一意
争奉献，比学赶超，争先进位；要做
到尽心尽责勇担当，独当一面，加
快成长；要以本次会议为新的起
点，勇争一流、充满激情，为推动三
垛经济社会各项事业快速发展作
出应有的贡献。

会上，组织委员孔祥希宣读人
事调整决定，社会治理局、经济发
展局、综合行政执法局新任职人员
代表作表态发言。

追赶超越谋新篇 砥砺奋进促落实

三垛镇召开机构整合推进会

热烈祝贺高邮市第十二次党代会胜利闭幕热烈祝贺高邮市第十二次党代会胜利闭幕


